

Notice to all Gasoline and Motive Fuel Wholesalers and Retailers Avis à tous les grossistes et les détaillants d'essence et de carburants



Gasoline and Motive Fuel Tax Notice /
Avis de la taxe sur l'essence et les carburants
New Brunswick / Nouveau-Brunswick

Department of Finance /
Ministère des Finances
Revenue & Taxation Division / Division du revenu et de l'impôt

FTN: 0235

October 3, 2006 / 3 octobre 2006

*Gasoline and Motive Fuel Tax Act /
Loi de la taxe sur l'essence et les carburants*

Effective midnight October 3, 2006 the Province of New Brunswick will lower the tax rate on gasoline by 3.8¢ per litre. There will be no change in the tax rates for diesel fuel, propane, aviation fuel and locomotive fuel.

Dès le 3 octobre 2006 à minuit, le gouvernement du Nouveau-Brunswick diminuera la taxe sur l'essence de 3,8 ¢ le litre. Il n'y a aucun changement apporté au taux de taxe sur le carburant diesel, le propane, le carburant d'avion et le carburant pour locomotives.

Gasoline and motive fuel wholesalers must apply the new tax rate to all gasoline sold to consumers and retailers after midnight October 3, 2006.

Les grossistes d'essence et de carburants doivent appliquer le nouveau taux de taxe à toute l'essence vendue aux consommateurs et détaillants après minuit le 3 octobre 2006.

Summary of Tax Rates:

Sommaire des taux de taxe :

Product	Rate after midnight Oct. 3, 2006 (per litre)	Old Rate (per litre)	Decrease (per litre)
Gasoline:	10.7¢	14.5¢	3.8¢
Diesel Fuel:	16.9¢	16.9¢	(no change)
Propane:	6.7¢	6.7¢	(no change)
Aviation Fuel:	2.5¢	2.5¢	(no change)
Locomotive Fuel:	4.3¢	4.3¢	(no change)

Produit	Taux après minuit le 3 octobre 2006 (le litre)	Taux précédent (le litre)	Diminution (le litre)
Essence :	10,7 ¢	14,5 ¢	3,8 ¢
Diesel :	16,9 ¢	16,9 ¢	(aucun changement)
Propane :	6,7 ¢	6,7 ¢	(aucun changement)
Carburant d'avion :	2,5 ¢	2,5 ¢	(aucun changement)
Carburant pour locomotives :	4,3 ¢	4,3 ¢	(aucun changement)

Retailer Application for Refund of Gasoline Tax:

Retailers may apply for a one time only fuel tax refund on the balance of their gasoline inventory as of midnight October 3, 2006.

In order to obtain a one time only refund of tax paid on inventories of gasoline purchased at the old rate prior to midnight October 3, 2006 retailers must submit a completed Application for Refund of Gasoline Tax form (a copy of which is attached to this notice).

Inventory maintained at retail sites on consignment is not eligible for refund.

Inquiries:

All inquiries respecting the application of the Gasoline and Motive Fuel tax should be directed to:

Department of Finance Telephone: 1-506-453-2404
Revenue & Taxation Division Fax: 1-506-457-7335
PO Box 3000 E-mail: wwwfin@gnb.ca
Fredericton, NB Web: www.gnb.ca/0024/index-e.asp
E3B 5G5

Demande de remboursement de la taxe sur l'essence des détaillants :

Les détaillants peuvent faire une demande de remboursement unique de la taxe payée sur leur stock d'essence restant le 3 octobre 2006 à minuit.

Pour obtenir ce remboursement unique de la taxe payée sur le stock d'essence acheté à l'ancien taux avant minuit le 3 octobre 2006, les détaillants doivent soumettre une demande de remboursement de la taxe sur l'essence dûment remplie (copie ci-annexée).

Les stocks maintenus par les détaillants pour la vente en consignment ne sont pas admissibles au remboursement.

Demande de renseignements :

Toutes les questions relatives à l'application de la taxe sur l'essence et les carburants doivent être adressées à :

Ministère des Finances Téléphone : 1-506- 453-2404
Division du revenu et de l'impôt Télécopieur : 1-506-457-7335
C.P. 3000 Courriel : wwwfin@gnb.ca
Fredericton (N.-B.) Web : www.gnb.ca/0024/index-f.asp
E3B 5G5

PART I – CLAIMANT INFORMATION

a) Legal Name: _____ _____ b) Business Name: _____ (if applicable) c) Mailing Address: _____ _____ d) Physical Address where your records are maintained: _____	For office use only	e) Business Number: _____ f) Gasoline and Motive Fuel Retailer's Licence Number: _____ g) Language Preference: <input type="checkbox"/> English <input type="checkbox"/> French h) Contact Name: _____ i) Business Telephone: _____ j) Fax Number: _____ k) E-mail Address: (if applicable) _____
--	---------------------	---

PART II – GASOLINE INVENTORY

l) Please provide the name of your Gasoline and Motive Fuel Wholesaler(s). (If you have more than two (2) suppliers, please attach a list.) Name: _____ _____ m) Are you selling on consignment? <input type="checkbox"/> Yes <input type="checkbox"/> No o) Total storage capacity of your gasoline tank(s)? _____ (litres)	Address: _____ _____ n) Last delivery of gasoline from Wholesaler Y _____ M _____ D _____ _____ (litres) p) Total litres of gasoline inventory as of midnight October 3, 2006? _____ (litres)
---	--

PART III – REFUND CLAIM SUMMARY

Refund type	Total litres of gasoline for which a refund is requested (from box p above)	Gasoline tax reduction	Total amount claimed Multiply # of litres by 3.8 cents
Gasoline	_____ (total litres)	3.8 cents per litre	\$ _____

PART IV – DECLARATION, ACKNOWLEDGEMENT & CONSENT

I hereby certify that the gasoline tax for which a refund of the tax paid is claimed, was paid to a Gasoline and Motive Fuel Wholesaler licensed with the Province of New Brunswick. I further certify that all information given in this application and in every document submitted in support thereof is true, correct and complete in every detail.

I acknowledge that the New Brunswick Department of Finance will use the information provided on this application, and on any documents attached, for the purpose of verifying the applicant's eligibility for the Gasoline Tax Refund, and that this may entail disclosing this information to the applicant's supplier and any other entity identified by the Department of Finance, and collecting information about the applicant from those entities. Furthermore, consent is hereby given for the applicant's supplier, and any other entity identified by the Department of Finance, to disclose any information about the applicant that is required by the Department of Finance for the purpose of verifying the applicant's eligibility for the Gasoline Tax Refund.

I declare and certify that I am duly authorized to make this application on behalf of the applicant.

NOTE: Every person who knowingly provides false or misleading information in the course of making an application for the Gasoline Tax Refund will be prosecuted to the fullest extent of the law.

IMPORTANT: APPLICATION REQUIRES ORIGINAL SIGNATURE - NO PHOTOCOPIES OR FAXED COPIES OF THIS PAGE WILL BE ACCEPTED.

 Name of claimant or person authorized by the claimant
 (Please print)

 Telephone

 Signature

 Date

Please mail application and/or address any inquiries to:
 Department of Finance, Revenue and Taxation Division, Tax Accounting and Refunds, P.O. Box 3000, Fredericton, NB E3B 5G5
 Telephone: (506) 453-2404

ALL REFUNDED AMOUNTS ARE SUBJECT TO AUDITS AT A LATER DATE. INCOMPLETE APPLICATIONS WILL NOT BE PROCESSED.

Partie I - RENSEIGNEMENTS SUR LE REQUÉRANT

a) Raison sociale : _____ _____	Réservé à l'usage du bureau	e) N° d'entreprise : _____
b) Appellation commerciale : _____ (s'il y a lieu)		f) N° de licence du détaillant d'essence et de carburants : _____
c) Adresse postale : _____ _____		g) Langue préférée : <input type="checkbox"/> Anglais <input type="checkbox"/> Français
d) Emplacement réel où sont tenus les registres : _____ _____		h) Personne-ressource : _____
		i) Téléphone : _____
		j) Télécopieur : _____
		k) Courriel : _____ (s'il y a lieu)

PARTIE II – STOCK D'ESSENCE RESTANT

l) Fournir le nom des grossistes d'essence et de carburants. (Si plus de deux fournisseurs, annexer la liste.) Nom : _____ Adresse : _____	
Nom : _____ Adresse : _____	
m) Faites-vous de la vente en consignation? <input type="checkbox"/> Oui <input type="checkbox"/> Non	n) Dernière livraison d'essence du grossiste A _____ M _____ J _____ _____ (litres)
o) Capacité de stockage totale des réservoirs d'essence? _____ (litres)	p) Total de litres d'essence restants le 3 octobre 2006 à minuit? _____ (litres)

PARTIE III – SOMMAIRE DE LA DEMANDE DE REMBOURSEMENT

Type de remboursement	Total de litres d'essence pour lequel un remboursement est demandé (case p ci-dessus)	Réduction de la taxe sur l'essence	Montant total demandé Multiplié no. de litres par 3,8 cents
Essence	_____ (total de litres)	3,8 cents le litre	\$ _____

PARTIE IV – DÉCLARATION, CONFIRMATION ET CONSENTEMENT

Je certifie par la présente que la taxe sur l'essence pour laquelle une demande de remboursement est demandée a été payée à un grossiste d'essence et de carburants licencié avec le gouvernement du Nouveau-Brunswick. J'atteste également que tous les renseignements fournis dans la présente demande et dans tous les documents soumis à l'appui sont vrais, exacts et complets à tous égards.

Je comprends que le ministère des Finances du Nouveau-Brunswick utilisera les renseignements fournis dans la demande, et dans tout document annexé, pour vérifier l'admissibilité du requérant au remboursement de la taxe sur l'essence, et que cela puisse nécessiter la divulgation de ces renseignements au fournisseur du requérant et aux autres entités déterminées par le ministère des Finances, et exiger la collecte d'information sur le requérant auprès de ces entités. En outre, je consens par la présente à ce que le fournisseur du requérant ou toute autre entité déterminée par le ministère des Finances communique toute information concernant le requérant et dont le ministère des Finances a besoin pour établir l'admissibilité du requérant au remboursement de la taxe sur l'essence.

Je déclare et certifie être dûment autorisé(e) à faire la présente demande au nom du requérant.

NOTA : Toute personne qui fournit sciemment des renseignements faux ou trompeurs en présentant une demande afin d'obtenir le remboursement de la taxe sur l'essence fera l'objet de poursuites en application de la loi.

IMPORTANT : LA DEMANDE DOIT PORTER UNE SIGNATURE ORIGINALE - PHOTOCOPIES ET TÉLÉCOPIES NE SONT PAS ACCEPTÉES.

 Nom du requérant ou de la personne autorisée
 (Écrire en lettres moulées)

 Téléphone

 Signature

 Date

Poster la demande et adresser les questions à l'adresse suivante :
 Ministère des Finances, Division du revenu et de l'impôt, Comptabilité des taxes et remboursements, C. P. 3000, Fredericton (N.-B.) E3B 5G5
 Téléphone : 506-453-2404

**TOUT MONTANT REMBOURSÉ PEUT ÊTRE ASSUJETTI À UNE VÉRIFICATION À UNE DATE ULTÉRIEURE.
 LES DEMANDES INCOMPLÈTES NE SONT PAS TRAITÉES.**